
aktuelles von Hardy 2020

Beitrag von „Marcello“ vom 20. Juni 2020, 23:31

Hallo Hardy,

habe deine Nachrichten mit grossem Interesse gelesen und ich kann Dir gut verstehen. Auch 
bei mir müssen ganz viele Pflanzen jährlich zweimal in und aus und die LH sind doch 
angenehmer zu transportieren. Und auch die andere Vorteile sind toll mitgenommen. Seit zwei 
Jahre bin ich auch begeistert durch die LH. Mal sehen was für Spass die LH mir bringen in die 
nächste Jahre. Anfang ist in jedem Fall schon erfolgreich. Aber die TH und EH sind natürlich 
noch reichlich vorhanden und geben mir noch immer viel Spass, ich habe das Glück, die 
können im GWh bleiben, die TH, denn viel EH gehen auch in die Frühbeete oder unter Schutz. 
Gratuliert mit den vielen tollen Blüten, nicht nur die LH!!!

LG Marc

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13077-aktuelles-von-hardy-
2020/&postID=110292#post110292
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